

Iglesia católica celebra Ordenación Diaconal

Escrito por Redacción

Martes, 02 de Julio de 2013 06:58 - Última actualización Martes, 02 de Julio de 2013 09:27



Con una ceremonia que contó con gran asistencia, llevada a cabo el pasado sábado 29 de junio en la iglesia San Judas Tadeo de San Andrés, el Vicariato Apostólico de las islas celebró la unión de cuatro nuevos diáconos al grupo de los clérigos de la iglesia católica en el archipiélago.



Ellos son Roberto Hudgson Reeves, Mariano Gómez Sjogreen y José Henry Sarmiento como diáconos permanentes y Alfredo Uribe Rodríguez como diácono transitorio.



La celebración de la Ordenación Diaconal estuvo presidida por Monseñor Eulises González y contó con la presencia de todos los sacerdotes del Vicariato y la comunidad católica en San

Iglesia católica celebra Ordenación Diaconal

Escrito por Redacción

Martes, 02 de Julio de 2013 06:58 - Última actualización Martes, 02 de Julio de 2013 09:27

Andrés.

